

## COMUNICADO

Asociación Minga manifiesta su preocupación por constantes acciones e infracción al DIH, por parte de actores armados en la región del Catatumbo y rechaza las acciones perpetradas el 20 de octubre por el Frente 33 de las disidencias de las FARC en el municipio de El Tarra. En un primer hecho, resultaron heridos dos adultos mayores y uno de ellos, el señor Ramón Salazar, falleció posteriormente como consecuencia de un ataque con drones al corregimiento de Filo Gringo, donde además se afectaron viviendas de la población civil.

En otro hecho casi simultaneo, este Frente incursionó en una finca de la vereda Bocas de Orú y retuvo a tres trabajadores, de los cuales dos permanecen en manos de este grupo armado. Según las denuncias recibidas, se sabe que los llevan amarrados y que posiblemente están siendo usados como escudos humanos. Se trata de los señores **Jimy Alejandro Montiel** y de **Yoel Antonio Romero Castillo**, para quienes exigimos el respeto a su vida, su integridad y su inmediata liberación.

Pedimos a las diferentes entidades competentes para que se investiguen tales hechos y que intervengan de manera oportuna para que la liberación de estos ciudadanos se haga con prontitud. Así mismo, reiteramos nuestro llamado a los diferentes grupos armados a cumplir de manera estricta con el Derecho Internacional Humanitario, el cual evidentemente, una vez más, ha sido infringido con estas acciones.